

Kapolres Pasuruan Beri Kejutan HUT ke-79 TNI di Makodim 0819 Pasuruan

Muhammad haris - PASURUAN.GO.WEB.ID

Oct 5, 2024 - 18:57



Kapolres pasuruan datang memberikan kejutan ke dandim 0819, dalam rangka HUT TNI

PASURUAN. Kapolres Pasuruan, AKBP Teddy Chandra, S.I.K., M.Si., bersama para pejabat utama Polres Pasuruan dan Kapolsek jajaran memberikan kejutan kepada Dandim 0819 Pasuruan dengan mendatangi Makodim Pasuruan. Mereka memberikan ucapan selamat Hari Ulang Tahun ke-79 TNI pada Sabtu pagi

(5/10/2024).

Dandim Pasuruan, mengungkapkan rasa bangganya atas kedatangan Kapolres Pasuruan beserta rombongan yang datang tanpa pemberitahuan sebelumnya. "Saya sangat bangga dan berterima kasih sebesar-besarnya atas kedatangan Kapolres Pasuruan beserta jajarannya. Semoga kedatangan ini membawa berkah bagi kita semua, terutama bagi seluruh anggota TNI," ujar Dandim.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Pasuruan, yang bertolak dari Mapolres Pasuruan menuju Makodim 0819 Pasuruan. Dandim Pasuruan menyambut langsung kedatangan rombongan. Menurut Kapolres Pasuruan, kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi antara TNI dan Polri, sehingga ke depannya kolaborasi dalam menjalankan tugas, terutama menjelang Pilkada 2024, akan semakin solid.



Kegiatan dibagi menjadi dua tim. Satu tim berkunjung ke Makodim 0819 Pasuruan, sementara tim lainnya menuju ke Batalyon Kavaleri 8 di Beji. Kapolres Pasuruan menegaskan bahwa sinergitas antara TNI dan Polri harus terus dibangun demi menjaga keamanan, ketertiban, serta keberlanjutan pembangunan untuk mewujudkan Indonesia maju.

Kerjasama antara TNI dan Polri telah terjalin dalam berbagai kegiatan, mulai dari pengamanan arus mudik, penyaluran bantuan sosial air bersih, penanggulangan bencana alam, hingga memastikan Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden berjalan dengan aman dan sukses.

Acara ini dimulai sekitar pukul 08.00 WIB dan dilanjutkan dengan upacara yang diselenggarakan secara daring bersama Presiden Republik Indonesia.